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RECOMMANDATIONS 
 
 
 

’est un honneur pour moi de connaître Henk depuis des 
années. À maintes occasions, nous avons travaillé et passé du 
temps ensemble et fait partager ce que nous avions appris sur 

le Père. Nos parcours de vie se ressemblent beaucoup. L’un comme 
l’autre, nous avons rencontré l’amour du Père et cela nous a 
radicalement transformés. Depuis, nous faisons connaître cet Amour 
aux autres et nous les conduisons, avec l’aide du Saint-Esprit, à 
découvrir la relation de fils ou de fille de Dieu. J’aime la profonde 
passion et le dévouement avec lesquels Henk explique cette 
révélation à tant de personnes dans le besoin, même jusqu’au-delà 
des frontières. J’admire son cœur, j’apprécie ce qu’il a à dire et j’ai 
vu de mes propres yeux et j’ai fait moi-même l’expérience des fruits 
exceptionnels que porte sa VaderHuisbediening (« Mission de la 
Maison du Père »).  
 

Ian Ross, Father Heart Ministry 
(« Ministère du Cœur de Père »), Canada  

 
J’ai lu ce livre avec beaucoup de plaisir. Whooo, Henk sait de quoi il 
parle. Non pas un discours théorique, sorti d’une réflexion menée 
derrière un bureau, mais le fruit d’une connaissance acquise après de 
longues luttes spirituelles auprès du Père, à partir des hauts et des bas 
traversés dans la vie. Les révélations qu’il nous fait partager dans ce 
livre viennent tout droit du cœur de Père de Dieu. L’humour de Henk 
et sa capacité à relativiser les choses rendent cet ouvrage facile à lire. 
À la fin de chaque chapitre, il vous donne la possibilité de prendre un 
temps de réflexion, de mettre quelque chose par écrit ou d’écouter 
une chanson. C’est très pratique et cela permet d’approfondir le point 
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abordé. Ce qui m’a le plus touché, c’est la transcription d’Éphésiens 
3 : 17-19 dans l’Amplified Bible : que nous pouvons en pratique, 
suite à une expérience personnelle, apprendre à connaître l’amour du 
Christ, cet amour qui est beaucoup plus qu’une connaissance dénuée 
d’expérience. Voilà ma prière pour les Pays-Bas tout entiers. Que 
chacun puisse faire l’expérience personnelle de cet amour !  
 

Johan den Hartogh, Justice House of Prayer 
(JHOP – « JUSTICE MAISON DE PRIÈRE »), La Haye  

 
Le livre que vous tenez en main va vous emmener à la rencontre du 
cœur de Père de Dieu. Henk prêche régulièrement chez « Jeunesse en 
Mission » sur le thème du cœur de Père de Dieu. Son message forme 
un canal qui permet à l’amour de Dieu de toucher le cœur des jeunes. 
Tout comme le livre de Floyd McClung « Dieu, un cœur de père », 
ce livre vous aidera à découvrir comment vous débarrasser de la 
mentalité d’orphelin qui nous joue si souvent des tours pour 
l’échanger contre l’attitude de vie d’un fils ou d’une fille bien-
aimé(e). L’amour de Dieu pour nous est inconditionnel. Le propre 
chemin de Henk dans sa vie de fils de Dieu est un exemple vécu qui 
nous montre que nous pouvons faire l’expérience de la présence 
réelle et de la paix de Dieu au milieu des tempêtes de la vie. Cela 
signifie une transformation de notre cœur, si nécessaire dans le 
monde d’aujourd’hui.  
 

Steve Smith, Jeunesse en Mission, Alblasserwaard  
 
Voilà plus de 15 ans que Henk prêche sur la révélation qu’il a du 
cœur de Père de Dieu, aux Pays-Bas comme à l’étranger. En tant 
qu’ami et frère, j’ai toujours beaucoup apprécié sa passion, son 
humour, sa connaissance et par-dessus tout, son intimité avec Celui 
que Jésus est venu nous faire connaître… Notre Père céleste. Comme 
Jésus le disait : « La vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le 
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seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ. » Je prie et je 
suis certain que vous rencontrerez le Père à travers ce livre.  
 

John Nuttall, conducteur de louange, conférencier et compositeur 
entre autres des cd’s ‘Father’s Love’, no. 1 et 2  

 
Le livre « Découvrir le cœur de Dieu le Père » nous aide à redécouvrir 
ce que Dieu veut faire dans ce monde au travers de nous avec Son 
Royaume. Tout a commencé avec la relation qu’Adam et Ève avaient 
avec le Père. Grâce à Jésus, il nous est maintenant possible à nous 
aussi d’entrer dans une relation identique – rétablie – avec le Père. 
Nous nous réjouissons que ce livre soit également paru en version 
albanaise.  
 

Faton Berisha, Victory Church, Gjakova, Kosovo 
 
Nous connaissons Henk Bruggeman déjà depuis 2005. Il est l’une des 
premières personnes qui nous a conduits près de l’amour de Père de 
Dieu. Il nous a fait découvrir un amour qui a provoqué une révolution 
dans notre vie, plutôt spirituelle/morale jusque-là. Cet amour a 
transformé notre existence blasée en une relation d’amour avec Dieu, 
fondée sur la confiance. Henk n’apporte pas seulement une bonne 
nouvelle, il est lui-même le témoignage vivant et joyeux du cœur de 
Père de Dieu. Il vit plein de joie cette relation de fils de Dieu, mais il 
est en même temps une des personnes la plus paternelle et la plus 
cohérente parmi toutes celles dont nous avons fait la connaissance au 
sein du mouvement du cœur de Père de Dieu. Nous sommes heureux 
qu’il ait enfin mis ce message rafraîchissant et plein d’humour sous 
forme de livre à la disposition - espérons-le - d’un nombre toujours 
croissant de lecteurs. 
 

Martin et Ulla Tenbuß, collaborateurs de ‘Team.F’, (F pour 
Familie - Organisation pastorale pour la famille), Allemagne  
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Je suis depuis des années un auditeur assidu de l’enseignement donné 
par Henk Bruggeman concernant le cœur de Père de Dieu. Peut-être 
même que je maîtrise ses thèmes préférés mieux que lui-même ! 
Complètement familiarisé comme je le suis avec la mentalité d’un 
orphelin, j’appelle ce baptême dans l’esprit du fils, non pas une 
révélation, mais une révolution en marche ! 
 

Frank Krause, conférencier et auteur entre autres de 
« Du sollst leben » (« Tu dois vivre ») 

« Haus des Gebets » (« Maison de Prière »), Allemagne  
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MERCI ! 
 
 
 

crire ce livre m’a pris beaucoup de temps. Maintes fois, j’ai 
quitté la maison pour pouvoir m’y consacrer plusieurs jours 
d’affilée, pendant même 11 jours la dernière fois en Égypte, 

loin de l’agitation. Ma femme Anneke m’en donnait la possibilité en 
s’investissant deux fois plus auprès de notre famille et en restant 
disponible pour nos petits-enfants.  
 
J’adresse naturellement mes remerciements à tous ceux qui m’ont 
assisté dans la correction du manuscrit. J’en suis très reconnaissant à 
Hans de Klerk, ainsi qu’à Henk van Deutekom et Peter Fransen de la 
maison d’édition « Great Life Publishing ». 
 
On me demande régulièrement : « Comment en es-tu arrivé à ne 
parler que de la révélation du cœur de Père de Dieu ? » La réponse se 
trouve dans différentes rencontres. Je suis donc très reconnaissant à 
ces personnes et c’est pourquoi je veux les nommer.  
 
TOUT D’ABORD JOHN ET CAROL ARNOTT  
À partir de 1994, l’amour du Père s’est déversé sur leur église à 
Toronto. Depuis, cette effusion a transformé la vie de millions de 
personnes. Anneke et moi avons été très profondément touchés par 
Dieu à Toronto. Et cela n’était pas par hasard ! John et Carol sont 
devenus des modèles pour nous en tant que directeurs spirituels tels 
que Dieu les voit. C’est pourquoi nous tenons à les remercier ici tout 
particulièrement.  
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IAN ET JANICE ROSS  
En 1994, Ian est venu de Toronto aux Pays-Bas et il continue à le 
faire encore aujourd’hui. Au fil des années, Ian et moi avons souvent 
travaillé ensemble et avec beaucoup de plaisir. La parole prophétique 
qu’il prononça à mon sujet en 1996 à La Haye : « Revivalist, 
revivalist, revivalist » (en français : « porteur de réveil ») joua un 
grand rôle dans ma vie. C’est ce que vous pouvez lire dans 
l’introduction de ce livre. Cela m’a conduit à devenir un évangéliste 
de l’Église afin d’y annoncer par révélation de nouvelles choses 
provenant du cœur du Père. Ian et sa femme Janice ont servi pendant 
des années auprès de John et Carol dans l’équipe dirigeante de 
l’église de Toronto.  
 
RUTH FAZAL   
Anneke et moi avons le privilège de connaître Ruth personnellement 
et nous avons pu travailler à diverses reprises en collaboration avec 
elle. Sa musique d’adoration est connue et appréciée dans le monde 
entier. Par ses nombreux Cds, elle a aidé des milliers de gens à entrer 
dans l’intimité du Père. Elle est aussi très active en ce qui concerne 
Israël et elle aide l’Église à trouver sa place auprès d’Israël.  
 
IVAN ET ISABEL ALLUM  
Ils ont tous les deux un ministère prophétique très puissant. Ils 
voyagent dans le monde entier et ils mettent ainsi bien des gens au 
défi de trouver leur destinée et ils les y aident. Isabel a participé 
plusieurs fois aux conférences du cœur du Père et ses paroles 
prophétiques ont eu un profond effet sur beaucoup. Je vous 
recommande fortement leur livre « Your destiny : Unlocking the 
impossible promises of God » (« Votre destinée : libérer les 
promesses impossibles de Dieu »)! 
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PARTNERS IN HARVEST (PARTENAIRES DANS LA 
MOISSON) 
En 1996, j’étais présent à Toronto à la réunion au cours de laquelle 
Partners in Harvest (PIH) a vu le jour. Cette organisation est née du 
désir des dirigeants qui avaient été touchés par l’effusion de l’amour 
du Père de se rencontrer régulièrement. Je remercie Fred et Sharon 
Wright ainsi que Dan et Gwen Slade pour leur direction.  
 
ROLAND ET HEIDI BAKER - IRIS MINISTRIES 
(MINISTÈRES IRIS) 
Je ne connais pas de missionnaires dont le ministère a porté autant de 
fruits que celui de ce couple ! Ils ont créé plus de dix mille églises au 
Mozambique. Mondialement, ils sont une grande bénédiction pour le 
Corps de Christ. Anneke et moi sommes allés plusieurs fois au 
Mozambique pour visiter les Iris Ministries. Depuis nous nous 
rendons chaque année à Matola au Mozambique, où Corrie 
Ockhuysen dirige une maison d’Iris Ministries qui accueille environ 
quarante enfants.  
 
FATHERHEART MINISTRIES (MINISTÈRES DU CŒUR 
DU PÈRE) 
James et Denise Jordan de la Nouvelle-Zélande ont fondé les 
Fatherheart Ministries au siècle dernier. Ils ont longtemps travaillé 
avec Jack Winter, l’un des pionniers de la révélation du cœur de Père 
de Dieu. James et Denise ont également participé à PIH et c’est ainsi 
qu’Anneke et moi avons découvert cette œuvre. Ils sont surtout 
connus par les Écoles du Cœur du Père qu’ils ont organisées dans 
le monde entier. Suivre l’enseignement d’une de ces écoles a été un 
tournant dans notre vie. 
 
Je veux enfin remercier Jeff et Sylvia Scaldwell en Angleterre pour 
leur collaboration, source de beaucoup d’inspiration.  
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Naturellement, je pourrais nommer bien d’autres personnes qui nous 
ont inspirés, dont un grand nombre d’écrivains, mais cela tiendrait 
trop de place, donc je m’en arrête là. Au cours de toutes les années 
pendant lesquelles nous avons fait la connaissance de toutes ces 
personnes, les versets bibliques suivants ont pris un sens très réel 
pour nous :  
 

Éphésiens 3 : 17-19  

17 que le Christ habite dans vos cœurs par la foi et que vous 

soyez enracinés et fondés dans l'amour, 18 pour être capables 
de comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la 
longueur, la profondeur et la hauteur, 19 et de connaître 
l'amour du Christ qui surpasse (toute) connaissance, en sorte 
que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu. 

 
Que la lecture de ce livre soit une source de bénédiction pour vous.  
 

Henk Bruggeman  
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PRÉFACE 
 
 
 

oici vraiment un livre exceptionnel. Non pas parce que je 
connais l’auteur depuis plus de 35 ans ou parce que j’en suis 
l’éditeur de la version néerlandaise, mais avant tout parce 

que le contenu de ce livre est exceptionnel. C’est pourquoi j’ai été 
très reconnaissant d’avoir pu le publier.1 
 
Ce livre n’est pas né d’une recherche studieuse, mais il sort tout droit 
de la vie quotidienne, d’une vie avec Dieu le Père. Henk écrit à partir 
de ses expériences personnelles avec Dieu et il nous fait partager ce 
que Dieu lui a révélé. Ce livre n’est donc absolument pas théorique. 
Il est le fruit d’une expérience acquise par révélation. 
 
Henk dit souvent que « la vie en tant que fils et fille de Dieu forme 
l’étagère de notre parcours existentiel ». Les livres qui s’y trouvent 
contiennent les thèmes de notre vie. Ils reposent sur l’étagère de 
l’amour du Père et de la filiation qu’Il nous a promise. Si nous n’en 
avons pas fait l’expérience, nous sommes en fait des orphelins, même 
si nous avons choisi de croire en Dieu, même si nous nous sommes 
fait baptiser et si nous sommes des membres actifs de notre église. Le 
fils prodigue était toujours un fils, mais il ne vivait ni en fils ni à partir 
de cette filiation. Il vivait comme un orphelin jusqu’à ce qu’il 
revienne à la maison auprès de son père. Voilà le thème central de ce 
livre : nous pouvons revenir à la maison auprès du Père.  
 
J’ai régulièrement entendu Henk prêcher sur ce thème et à chaque 
fois, j’ai découvert quelque chose de nouveau sur Dieu en tant que 

 
1 Le livre a été publié en néerlandais en premier en 2017, n.d.t.. 
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Père. Henk prêche depuis plus de 13 ans aux Pays-Bas comme à 
l’étranger et son message a transformé bien des vies. C’est pourquoi 
je vous invite non seulement à lire ce livre, mais à vraiment vous y 
plonger, à vous laisser submerger par son message. Osez le faire, cela 
transformera votre vie.  
 

Peter Fransen, Fondateur de l’organisation « Ontmoet God » 
(« Rencontrer Dieu ») et co-directeur de « Great Life publishing »  
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INTRODUCTION (à ne pas sauter !) 
 
 
 

e me suis longtemps demandé si je devais écrire un livre ou pas. 
On en a déjà tellement écrit, alors quel intérêt d’en écrire un de 
plus ? Et je m’y suis finalement résolu. Les nombreuses 

révélations que j’ai eues depuis le cœur de Père de Dieu et les 
résultats visibles dans la vie des personnes auxquelles je les faisais 
partager m’ont finalement convaincu de me mettre à écrire ce livre.  
 
Comme il est fantastique d’entendre le témoignage des personnes 
dont la vie a réellement été transformée. Je pense naturellement à ma 
propre vie et à celle de ma femme, Anneke, mais également à celles 
de Maria, de John, de Théo et de Petra et de bien d’autres encore. 
Certains ont vu leur vie spirituelle mise complètement sens dessus 
dessous, d’autres se sont mis en colère et ont dit : « Pourquoi cela ne 
nous a-t-il pas été dit avant ? » 
 
Ce livre n’est pas un livre d’étude. Il n’est pas non plus un manuel 
expliquant une nouvelle « méthode ». Son objectif est de donner une 
direction, comme le fait un panneau routier qui vous aide à trouver la 
ville où vous voulez aller. Le plus important est d’atteindre votre 
destination finale tout en profitant du chemin qui y conduit. Les 
panneaux ne constituent pas la destination finale, ils sont juste là pour 
vous guider. Tel est donc l’objectif de ce livre : être un outil qui vous 
aidera sur le chemin.  
 
Anneke a veillé à ce que je garde mon équilibre tout au long de ce 
voyage : « C’est très beau tout ce que tu dis, mais qu’est-ce que cela 
signifie en pratique, à la maison ? » La pratique ne facilite 
généralement pas les choses pour moi, mais elle fait en sorte que ce 
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que j’enseigne soit véridique. Ensemble, nous atteignons le sommet 
de montagnes, mais nous traversons aussi de profondes vallées. 
Toutefois, nous savons tous les deux que c’est le Père qui nous aide 
à traverser tout cela et nous souhaitons l’un comme l’autre aller 
encore plus loin sur ce chemin.  
 
LE TÉMOIGNAGE DE LARISSA  
Larissa était une jeune Allemande. Je l’ai rencontrée pour la première 
fois, elle et son mari, lors d’une conférence du Cœur de Père en 
Allemagne. Plus tard, elle m’a raconté qu’elle n’avait pas du tout 
envie de venir à cette conférence. Son mari avait littéralement dû l’y 
traîner. En fait, Larissa n’avait plus envie de vivre.  
 
Voici ce que Larissa m’a raconté : « J’ai vécu les premières neuf 
années de ma vie au Kirghizstan. Nous avons ensuite déménagé en 
Allemagne et nous nous y sommes installés. 
J’étais la troisième et j’ai eu sept frères et sœurs. 
Mes parents ne voulaient pas avoir tant 
d’enfants, car les soucis s’amoncelaient à 
chaque nouvelle grossesse. J’ai souffert d’un 
sentiment de rejet durant toute ma jeunesse. 
Rejet de la part de mes parents parce qu’ils 
n’avaient pas de temps à me consacrer, mais 
aussi de mes frères et sœurs parce que pour l’un, 
j’étais trop jeune et pour l’autre, trop âgée. J’étais souvent seule.  
 
Depuis l’enfance, nous savions que nous devions nous convertir, 
sinon nous irions en enfer. Adolescente, je me suis ainsi convertie 
plusieurs fois lors de camps évangéliques par peur de l’enfer. 
J’essayais de mener une vie sainte par ma propre force, mais j’y 
échouais constamment. Je retombais à chaque fois dans le péché et je 
pensais que Dieu ne m’aimait plus parce qu’Il déteste le péché. Suite 
à mes efforts à chercher à plaire en toutes choses à Dieu et au fait que 
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mener une vie 
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constamment. 
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j’y échouais à chaque fois, mon sentiment de rejet s’est aggravé et je 
suis devenue une adolescente dépressive. 
 
Lorsque j’avais quinze ans, mon père a eu une rencontre personnelle 
avec Dieu. Cela l’a complètement transformé. D’un coup, il était à 
même de nous dire qu’il nous aimait et bien plus encore. Chaque 
membre de la famille a constaté ce changement et moi aussi ! Je 
voulais cela aussi ! Je voulais avoir une vraie rencontre avec Dieu 
afin de savoir avec certitude que j’étais Son enfant. 
 
Je me suis fait baptiser à dix-huit ans dans l’espoir de me rapprocher 
ainsi de Dieu. Mais cela ne s’est pas produit. J’ai fini mon parcours 
scolaire et ensuite, je suis allée un an en École biblique. J’y ai fait la 
connaissance de beaucoup d’autres chrétiens. Ils étaient si libres, 
complètement différents de ce que j’avais connu jusque-là. Je ne 
connaissais que la « justice par les œuvres » : fais le bien et ne pèche 
pas. Mais je voulais être libre moi aussi, je voulais une vie non dans 
la peur, mais dans la joie.  
 
En octobre 1997, j’ai donné à nouveau ma vie à Dieu. J’avais la 
profonde conviction qu’Il allait complètement changer ma vie. J’ai 
eu alors une rencontre miraculeuse avec mon Dieu. Tout ce qui me 
pesait est tombé de mes épaules et je me suis sentie légère comme 
une plume et : acceptée ! J’étais enfin arrivée auprès de mon Dieu. 
J’avais hâte de rentrer à la maison pour dire à mes parents.   
que j’avais à nouveau choisi de suivre Dieu. Auparavant, j’en avais 
toujours eu honte et je ne voulais le dire à personne, mais cette fois-
ci j’avais envie de le dire à tout le monde.  
 
Onze ans passèrent avec des hauts et des bas. Une nouvelle confiance 
en mon Dieu, pour Qui rien n’est impossible, grandissait en moi. Mon 
père nous plaçait chaque jour sous la protection de Dieu et ainsi rien 
de grave ne nous était jamais arrivé. Toutefois, cela changea d’un 
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coup. En septembre 2008, mon frère fut victime d’un accident de 
moto. Il se fit accrocher par un bus. Il est allé tout droit au ciel auprès 
de Son Père. Il est allé à la maison et il n’est plus revenu sur cette 
terre. L’ennemi m’avait bien volé mon frère et mon ami, mais il allait 
voir ce que cela allait signifier pour lui de me prendre mon frère !  
 
Je me consacrais à mon église de l’époque et je réfléchissais à ce que 
je pouvais faire de plus encore pour le Royaume de Dieu. Un an et 
trois mois plus tard, un de mes amis chers se donna la mort. Pour la 
deuxième fois, mon monde s’écroulait. Ma vie était dominée par la 
dépression et le deuil au sujet de mon frère et de mon ami. Je n’avais 
plus envie de vivre, mais je n’osais pas y mettre une fin. Des moments 
heureux comme la rencontre avec mon mari actuel et notre mariage 
n’apportèrent aucune amélioration. Ma vie continua à être dominée 
par le deuil et la dépression.  
 
En octobre 2012, mon mari m’a littéralement traînée à la conférence 
de Henk sur le cœur de Père de Dieu. Touchée par l’amour paternel 
de Dieu que Henk décrivait et dont il resplendissait aussi, je ne 
cessais de pleurer. Il m’a parlé d’une 
autre conférence sur le cœur de Dieu sur 
le bateau « Siloam » et je savais que je 
devais y aller. C’est là que ma vie serait 
transformée.  
 
À l’été 2013 se produisit le changement 
tant attendu. Je suis arrivée à « Siloam » 
dépressive et renfermée sur moi-même et 
au bout de quelques jours, je suis rentrée 
à la maison pleine de joie de vivre et remplie d’espoir ! Je ne peux 
pas dire précisément ce qui s’est passé, mais une rencontre avec le 
Père a tout changé. Il a fait disparaître de ma vie, le deuil et la 
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dépression et Il m’a donné de la joie de vivre à la place. D’un coup, 
c’était bien que mon frère soit auprès de Lui et non plus ici-bas.  
 
Je me suis mise ensuite à réfléchir au sens de ma vie. Dans quel but 
vivais-je ? Quel objectif avait Dieu pour ma vie ? Quelle était ma 
mission ? Lors de la conférence suivante sur le bateau avec Henk, le 
Père me dit : « Être ma fille, voilà le sens de ta vie ! » Quelle joie ! 
Le Père voulait de moi comme Sa fille. Je ne suis plus une orpheline 
et je ne suis plus rejetée. Je suis Sa fille ! Je n’ai plus besoin de faire 
tous mes efforts, il suffit pour moi d’être Sa fille. Il guérit toutes les 
blessures et Il m’apprend aussi maintenant à être Sa fille. Voilà 
comment est le Père ! Il est si formidable et Il nous connaît si bien. Il 
connaît nos désirs.  
 
La naissance de notre premier fils, Ruben a été un cadeau immense. 
Il est né sept ans après le décès de mon frère, étant le septième petit-
enfant de mes parents dans ce monde, exactement à la date où j’ai vu 
mon frère pour la dernière fois. Mon fils ne remplace pas mon frère, 
mais il est un immense cadeau d’un Père céleste à Sa fille. Les mots 
ne suffisent pas à exprimer ce que cet énorme cadeau signifie pour 
moi. Quel amour de la part d’un Père qui a tout planifié et qui a vu 
tous les jours qui seraient si importants pour moi. Je suis certaine 
qu’Il s’est réjoui d’avance en pensant à l’instant où j’allais découvrir 
Ses surprises. » 
 
L’INTELLIGENCE N’A PAS DE SENTIMENTS,  
LE CŒUR LUI EN A !  
Comme je l’ai dit plus haut, ce livre a pour but de servir de guide. Il 
n’est pas suffisant de se contenter de le lire. L’objectif n’est pas que 
nous en apprenions plus avec notre intelligence sur Dieu, mais que 
nous ayons une plus profonde expérience de Sa présence dans notre 
vie, dans notre cœur. Et cela est une expérience propre à chacun. 


